

La licorne au pays d'Alice.

Il était une fois une licorne appelée Liane. Elle avait une longue chevelure dorée et une robe blanche. Un soir, alors qu'elle se baignait, elle fut entraînée au fond de l'eau par une créature inconnue. Et puis, la créature la lâcha brusquement.

La licorne rejoignit la rive et elle arriva dans un monde étrange. Elle vit une petite fille aux cheveux blonds et habillée d'une robe rouge.

La licorne lui demanda : « Où suis-je et qui es-tu ? »

La petite fille répondit : « Je m'appelle Alice. Tu es dans mon monde. Et toi, comment t'appelles-tu ? »

- Je m'appelle Liane. »

Alice lui expliqua alors que c'était elle qui l'avait entraînée au fond de l'eau pour l'emmener dans son monde et le délivrer d'un horrible et méchant envahisseur.

« Oui, mais moi, comment retournerai-je chez moi ? »

- Tu devras d'abord venir à bout du dragon des mers qui nous pollue la vie mais prends garde à toi, quantité de dangers t'attendent.

Tu devras déjà délivrer mes parents, Pinocchio et un garçon prénommé Peter. Mes parents ont été faits prisonniers par ce dragon des mers terrifiant, qui est terriblement bête et méchant. Papa et maman faisaient une simple promenade du dimanche en barque mais lui ne supporte pas qu'on se promène sur son territoire.

Il est aussi prêt à affronter quiconque pour avoir plus de terres. Il est très jaloux du dragon Elliott qui est très ami avec les humains. Je crois d'ailleurs que celui-ci est un peu amoureux de moi, ce qui ne plait pas à l'autre molosse, tu penses !... Les petits garçons adorent Elliott. C'est pourquoi le garçon Peter et le pantin en bois Pinocchio, qui s'ennuient plutôt tous les deux, vont bien souvent le retrouver sur la plage située devant sa grotte et jouent avec lui pendant des heures. Pinocchio, petit pantin en bois, aime bien traîner et préfère cela plutôt qu'aller à l'école !

Un jour, le dragon des mers a pénétré par surprise dans la grotte d'Elliott alors qu'ils jouaient tous les trois tranquillement au morpion. Sauve qui peut !! L'ennemi était arrivé par les profondeurs de la Terre. Il vivait en effet sur un ancien volcan et au fond de l'eau, il avait détecté une entrée menant à la grotte d'Elliott. Ce dernier eut juste le temps de s'enfuir par la sortie aérienne de la grotte. Tu sais, un dragon ne choisit une grotte que si elle assure ce genre de sortie. Il sait qu'il peut ainsi plonger au coeur de son repaire d'un simple battement d'ailes et pouvoir en sortir de la même façon.

Mais le vilain dragon a rabattu ses énormes griffes sur les deux garçons complètement terrifiés. Il les a ensuite enfermés dans un coffre réservé aux intrus. Un dragon aime être tranquille, il aime le calme et même s'il est gentil, il a toujours ce genre d'objet chez lui. Le dragon des mers a confié la clé de l'énorme serrure à un atroce goblin qui, depuis, est chargé de surveiller les prisonniers.

Je pense que mes parents, eux, sont enfermés dans une salle obscure, quelque part au fond de la grotte. Voilà, ma belle licorne, crois-moi, je suis désolée de t'obliger à me rendre service mais je n'ai guère le choix. Je te revaudrai cela si tu arrives à m'aider, je te le promets ! »

Le récit d'Alice une fois terminé, Liane n'eut pas d'autre solution que d'entamer un très long voyage et finit par arriver devant la grotte d'Elliott. Des buissons épais cernaient les différentes entrées. Grâce à ses pouvoirs magiques, elle se fit rétrécir et réussit ainsi à pénétrer dans la fameuse grotte.

Les premières choses qu'elle vit furent des squelettes. « Génial, se dit-elle, ça promet ! Sans doute des restes de malheureux venus se promener sans penser à rien ou avec l'intention





de trouver un trésor caché. Ils ont du finir carbonisés ... Décidément, je ne risquerais pas de me marier avec un dragon moi ! Qu'il y en ait un qui vienne me conter fleurette, tiens, je l'embroche immédiatement avec ma corne ! » Tout à coup, elle sentit une odeur répugnante. Plus elle avançait, plus elle sentait une odeur nauséabonde et que vit-elle un peu plus loin ... un hideux petit personnage endormi à côté d'un coffre, une grosse clé dépassant d'une des poches de sa tunique. Tout doucement, elle réussit à aimanter la clé avec un de ses fers à cheval. Discrètement, elle ouvrit le coffre, fit sortir les deux garçons qui filèrent vers une galerie suffisamment étroite pour que le dragon ne puisse pas les poursuivre.

Mais leur mouvement déclencha un petit éboulement de pierres qui réveilla le goblin en sursaut. Alerté lui aussi par le bruit, le dragon des mers surgit à toute vitesse et sa colère fut terrible quand il s'aperçut que le coffre était ouvert et que le goblin avait failli à sa mission.

Quand il vit le reflet de la belle licorne dans un miroir, il poussa un cri tellement strident que celui-ci déclencha l'effondrement du plafond. Il essaya d'esquiver les grosses pierres mais dans sa précipitation, il tomba dans un piège qu'il avait lui-même installé ! Une fosse dans laquelle il avait disposé des pieux destinés à embrocher les gêneurs.

Voilà donc le méchant dragon pris à ses propres pièges ! Il mourut à la fois assommé par les pierres et transpercé de toutes parts.

La licorne, tapie dans un coin, n'en revint pas. Quel soulagement ! Quant au goblin, ni une, ni deux, il ne demanda pas son reste et s'enfuit à toute vitesse pour disparaître.

Liane se retrouva toute seule mais quelques instants à peine plus tard, elle entendit un lointain appel au secours. Elle reconnut des voix de garçons. Sans attendre, elle se fit encore plus rétrécir, se dirigea à l'écho et réussit à atteindre le fond du passage dans lequel ils s'étaient engouffrés. Ils lui montrèrent une porte secrète qu'ils avaient découverte, peut-être mènerait-elle aux parents d'Alice...

Liane prit son élan, fonça tête baissée et défonça la porte à grands coups de corne.

C'est ainsi que tout finit bien. Les parents d'Alice étaient bien enfermés derrière cette porte.

Les nouveaux amis ressortirent de cette maudite grotte, terriblement soulagés.

Elliott, le gentil dragon, les attendait très inquiet devant l'entrée, accompagné de la belle Alice qui se précipita au cou de ses parents. Peter et Pinocchio, eux, sautèrent dans les bras de leur copain préféré.

Tous finirent par se tourner vers la gentille licorne. Alice la remercia chaleureusement.

Elle lui dit : « Comment pourrais-je assez te remercier pour ton courage mon amie ? »

Elliott se permit d'intervenir : « J'ai une petite idée moi. Dans la grotte, foi de dragon, sont cachés de magnifiques bijoux et pierres précieuses. Peut-être notre nouvelle amie se ferait-elle une joie de se parer de ces merveilles et en ramener chez elle ?

- Quelle belle idée et gentille intention Elliott ! Qu'en penses-tu Liane ?, demanda Alice.

- Je ne sais si je dois accepter de tels présents mais ma foi, j'avoue raffoler des bijoux, répondit la licorne.

- Affaire conclue, trancha Elliott, je vais me faire une joie de t'en offrir ... et euh, en se tournant vers Alice et en rougissant un peu, ravissante petite fille, accepterais-tu que je t'en offre aussi ? »

A ces mots, Peter et Pinocchio s'adressèrent un clin d'oeil. Ils avaient immédiatement saisi qu'Elliott profitait de la situation pour faire un peu de charme à Alice !!